



## Option sports nautiques : campagne de comptage scientifique sur l'estran

publié le 09/02/2019

Les élèves de l'option Sports Nautiques vont profiter de la trêve hivernale, qui leur sert habituellement de temps de préparation physique, pour aider les écogardes de l'île de Ré.

Ensemble, ils vont être responsables du suivi des massifs d'hermelles

Découvrez [ici Marie Wild](#), une Youtubeuse, qui présente ces petits vers essentiels dans l'équilibre écologique de l'estran.

Nos élèves seront responsables du comptage et du suivi de ces massifs sur les endroits où ils surfent.

Les photos de la première après-midi ci dessous :



Seconde après-midi de comptage sur la plage de gros Jonc :

